
No.1

第 4 回

開催日時

開催場所

○ 野村　一也　委員長 〇 松戸　健周　副委員長 × 岩下　浩之　副委員長

× 石原　義大　副委員長 ○ 山本　ゆかり　副委員長 × 篠宮　光央　副委員長

〇 萩原　俊長　副委員長 × 松島　洋幸　委員 × 神保　欣正　委員

× 竹島　秀章　委員 × 相野谷　信之　委員 × 大竹　良雄　委員

〇 緒方　裕一　委員 × 木原　敏男　委員

× 進藤　義夫　ガバナー 〇 伊賀　保夫　GMT複合C 〇 諸見里　清　GMTｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ

× 阿部　清彦　副幹事 〇 荒木　貞雄　ｱﾄﾞﾊﾞｲｻﾞｰ

〇 中村浩梓会員増強副委員長 〇 Ｌ木島庄市　城東ＬＣ 〇 アイメイト協会　塩屋理事長
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①

②

③

④

⑤

作　成　者 萩原　俊長　副委員長

議　　　題 議題

期首からの動向

近況方向

クラブマップについて

エクステンションの報告

その他

次回開催

日時場所

2020年11月26日　木曜日　　　　15時45分　～　17時30分

キャビネット事務局

ＧＭＴエクステンション委員会　議事録

2020年10月13日　火曜日　　　　15時45分　～　17時30分

キャビネット事務局

出　席　者

　出席オブザーバー

次　　　第 委員長挨拶

ガバナー挨拶

コーディネーター挨拶

議長選出

議事録作成人の指名

本日の議題

＜次回開催日及び場所確認＞



①

②

③

④

⑤

諸見里GMTコーディネーターを中心に進めていく

・飯田橋ＬＣのフォローは山本副委員長が支部の進行状況につして確認する

・低収入のため盲導犬を指導する職員の離職率が高い

・アイメイトの活動としては収入源は委託費と募金が主

今期支部のエクステンションに関しては国際会費が12月まで半年分免除なので

・災害が多い年は募金活動も滞るため、収入が減る

・高品質な仕事をしている割には知名度が低い⇒アイメイトは練馬区が拠点

是非アイメイト協会のほうに訪問していただき、その活動に直にふれることにより

支部結成に向けた機運を高めてほしい

東京城東LCでは、支部会費に関しては親クラブが出してもいいと理事会承認は得ている

【エクステンションの報告】

特になし

【その他】

盲導犬支部結成の件 ⇒ 東京城東LC　L木島庄市より盲導犬育成を主活動とした支部結成を提案

【クラブマップについて】

地域未定クラブについては各クラブに問い合わせを行い、メイン活動場所を

現在は10名くらいのメンバーは集まっているが、なかなかきびしい状況

No.2

議　事　録 審議経過事項の概要

【期首からの動向】

現在まで-115名

【近況報告】

現在は10クラブ支部設立予定になっている、それらの情報収集含め設立にむけ

新クラブとしては可能性が一番高いものの、不透明

数寄屋橋ＬＣのＣＮにて結成する予定

フォローしていってほしい

是非12月までに支部をたくさん結成してほしいとのこと

公益財団法人アイメイト協会 塩屋理事長から協会の現状報告

聞き出すようにしたほうがいい

スペシャリティークラブのジャンル分けも追加したほうがいいのでは！？

・サンシャインＬＣにて支部結成の動きあり

・玉川ＬＣにて支部結成の動きあり

・両国LCのフォローは野村委員長が支部の進行状況につして確認する

ガバナー肝いりの東京カレーライオンズについて、年会費6万円にて結成に向けて動きがある

結成にむけて、核となるメンバーの選定に入る ⇒ 2月22日結成式予定

数寄屋橋ＬＣのＬ山田がエクステンションに向けて停滞中につき、再度プッシュする必要あり



議　事　録 審議経過事項の概要

No.3

荒木アドバイザーより

クラブ結成にあたり是非委員会のメンバーに核になって動いてほしい


